

# Beschlussvorlage

**EG Stadt Tangerhütte**  
**Bürgermeister**

**Vorlage Nr.: BV 320/2015**

öffentlich

Amt/Geschäftszeichen: FB I Innere Verwaltung/ Finanzen	Datum: 02.11.2015
Bearbeiter: Barbara Stutzer	Wahlperiode 2014 - 2019

Beratungsfolge	Termin	Abstimmung	Ja   Nein   Enthaltung
Ausschuss für Soziales, Bildung, Kultur und Sport	16.11.2015	einstimmig	8   0   0
Hauptausschuss	25.11.2015	einstimmig	9   0   0
Stadtrat	16.12.2015	einstimmig	26   0   0

Betreff: Fusion der Kindertageseinrichtungen Bittkau und Grieben zum 01.08.2016

**Beschlussvorschlag:**

Der Stadtrat der Einheitsgemeinde Stadt Tangerhütte beschließt zum 01.08.2016 die Fusion der Kindertageseinrichtungen in Bittkau und Grieben. Der Standort in Bittkau wird zum 31.07.2016 geschlossen.

**Finanzielle Auswirkungen**

Kosten des Vorhabens	Mittel bereits veranschlagt		Deckungsvorschlag (wenn nicht veranschlagt)
	Ja	Nein	
	Jahr 20		
EUR	Produkt: 36510		
ggf. Stellungnahme			

\_\_\_\_\_  
Andreas Brohm  
Bürgermeister

Siegel

Begründung:

Aufgrund des kontinuierlichen Rückgangs der Belegungszahlen in beiden Einrichtungen und des hohen baulichen Investitionsaufwandes ist diese Fusion aus betriebswirtschaftlicher Sicht notwendig und geboten.

Die Kita „Elbspitzen“ in Bittkau verfügt über eine Kapazität von 36 Kindern. Derzeit ist sie zu 61 % ausgelastet. Es werden 22 Kinder betreut. Eine Neuaufnahme ist für den Januar geplant. 7 Kinder werden im Sommer 2016 eingeschult, sodass nur noch 16 Kinder in der Einrichtung verbleiben. In der Kita „Waldesrand“ in Grieben werden derzeit 27 Kinder betreut, 3 Kinder werden eingeschult. Die Einrichtung verfügt über eine Kapazität von 45 Kindern und ist zurzeit zu 60 % ausgelastet.

Zum 01.08.2016 würden 42 Kinder die gemeinsame Einrichtung besuchen, sodass wir uns im Rahmen der Betriebserlaubnis bewegen und die Möglichkeit der Aufnahme für weitere 3 Kinder im Kindergartenjahr 2016/17 besteht.

Durch diese Zusammenlegung könnten wir die Rahmenbedingungen für eine Stark III Förderung erfüllen. Ziel ist es, die Einrichtung in Grieben umfassend zu sanieren und eine moderne, zukunftssichere Kindertageseinrichtung in dieser Region zu betreiben. Im Falle einer größeren Baumaßnahme könnte das Gebäude in Bittkau ortsnah als Ausweichquartier zur Verfügung stehen.

Die Elternkuratorien der Einrichtungen und das Personal sind über die geplante Maßnahme informiert.